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Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung, Verkehr und Umwelt 
 

Frankfurt (Oder), den 25.8.2013 

 

Thema: Sperrung der Alternativroute des Oder-Neiße-Radweg durch die Oderwiesen? 
 

Veranlassung: 
Laut Auskunft des Tourismusvereins in Frankfurt (Oder) soll die Alternativroute des Oder-Neiße-
Radwegs durch die Oderwiesen zwischen Frankfurt (Oder) und Lebus nicht mehr benutzt werden 
dürfen. Eine Benutzung sei durch eine Naturschutzbehörde verboten worden. 

Ich frage deshalb: 

1. Ist diese Information richtig? 
2. Wenn, ja: Wer hat diese Verbot verfügt? Warum wurde es bisher weder kommuniziert noch 

durchgesetzt? Wie bewertet die Stadt Frankfurt (Oder) dieses Verbot? Wurde ggf. 
Widerspruch dagegen eingelegt? 

3. Wie soll in Zukunft die Benutzung der Oderwiesen durch RadfahrerInnen, 
SpaziergängerInnen und Weidewirtschaft erfolgen? 

 

Ich bitte auch um eine schriftliche Ausfertigung der Antwort. 


